

Benedicto XVI: algunas claves de su pensamiento

Ofrecemos algunos enlaces a textos del Papa en los que destacan su amor por la verdad y su preocupación por los temas de actualidad.

01/04/2012

Encíclica Deus Caritas Est

“La historia de amor entre Dios y el hombre consiste precisamente en que esta comunión de voluntad crece en la comunión del pensamiento y

del sentimiento, de modo que nuestro querer y la voluntad de Dios coinciden cada vez más: la voluntad de Dios ya no es para mí algo extraño que los mandamientos me imponen desde fuera, sino que es mi propia voluntad, habiendo experimentado que Dios está más dentro de mí que lo más íntimo mío. Crece entonces el abandono en Dios y Dios es nuestra alegría”.

Encíclica Spe Salvi

“Elemento distintivo de los cristianos [es] el hecho de que ellos tienen un futuro: no es que conozcan los pormenores de lo que les espera, pero saben que su vida, en conjunto, no acaba en el vacío. Sólo cuando el futuro es cierto como realidad positiva, se hace llevadero también el presente”.

Encíclica Caritas in Veritate

“El compartir los bienes y recursos, de lo que proviene el auténtico desarrollo, no se asegura sólo con el progreso técnico y con meras relaciones de conveniencia, sino con la fuerza del amor que vence al mal con el bien (cf. Rm 12,21) y abre la conciencia del ser humano a relaciones recíprocas de libertad y de responsabilidad”.

Benedicto XVI en 10 frases

Artículo escrito por D. Pablo Blanco

El Papa: "La verdad es Alguien"

Resumen de todas las intervenciones de Benedicto XVI en su viaje a Estados Unidos. El Papa animó a los católicos estadounidenses a demostrar con su alegría y su vida coherente que los cristianos tenemos una propuesta para el mundo, que tenemos a Alguien.

Benedicto XVI habla a los novios

“¡El verdadero amor promete lo infinito!”, dijo Benedicto XVI en un mensaje dirigido a quienes, junto con otra persona, buscan poner las bases para vivir un amor definitivo.

Encuentro de Benedicto XVI con

las familias

La familia es un bien necesario para los pueblos, un fundamento indispensable para la sociedad y un gran tesoro de los esposos durante toda su vida. Es un bien insustituible para los hijos, que han de ser fruto del amor, de la donación total y generosa de los padres. Proclamar la verdad integral de la familia, fundada en el matrimonio como Iglesia doméstica y santuario de la vida, es una gran responsabilidad de todos.

¡No tengáis miedo de creer, de esperar, de amar!

Resumen de la visita de Benedicto XVI a África. Esta noticia recoge textos pronunciados por el Santo

Padre en los que se abordan temas como el sufrimiento y la esperanza.

Diez consejos de Benedicto XVI a la gente joven

Dialogar diariamente con Dios, leer la Biblia, acudir a la Misa del domingo, contar las alegrías y penas a Cristo, dar ejemplo o ser útil a los demás: son algunos de los consejos que el Papa da a los jóvenes.

Benedicto XVI señala el camino para lograr la paz

"Una paz estable y verdadera presupone el respeto de los derechos del hombre. Pero si éstos se basan en una concepción débil de la persona, ¿cómo evitar que se debiliten también ellos mismos?".

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/benedicto-xvi-
algunas-claves-de-su-pensamiento/](https://opusdei.org/es-mx/article/benedicto-xvi-algunas-claves-de-su-pensamiento/)
(15/01/2026)